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日頃からスポーツ推進委員活動にご理解とご協力をいただき、ありが
とうございます。第34期泉区スポーツ推進委員連絡協議会の会長に再任
された和泉北部地区の石川です。

地域活動やボランティア活動を取り巻く環境は、益々厳しくなってい
ると感じます。少子高齢化による担い手不足や参加者減少、感染症対
策 、イベントの継承問題 、物価高による活動資金減少やスポンサー確
保など、多くの問題がありますが、関係している人が皆、楽しく健康で
あることが一番です。「従来はこうであった」ではなく、企画・活動し
ていければと思っています。

泉区のスポーツ推進委員（約140人）は地域より推薦され、新任の方
も、長く継続している方も、「地域に根ざしたスポーツ・レクリエー
ション事業を振興する」という同じ目的をもって活動できることは、大
変素晴らしいと感謝しています。

今年度は、コロナで制限されていたイベントがほぼ全て復活し始め、
大変忙しくなる予感がします。色々なイベントで、区民の皆さまと一緒
にスポーツ活動を盛り上げていきたいと思っておりますので、よろしく
お願いいたします。
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第34期横浜市スポーツ推進委員の皆さま、ご多忙にもかかわらず委嘱
をお受けいただき誠にありがとうございます。また、日頃からの地域の
様々なスポーツ・レクリエーション活動へのご尽力と本市スポーツ事業
へのご協力に、深く感謝申し上げます。

横浜でスポーツと言えば、マラソンやトライアスロンのほか、野球・
サッカーなどのプロスポーツが有名ですが、先日お伺いしたスポーツ推
進委員の全員研修会では、初めてモルックのプレイを拝見し、スポーツ
の多様さと共に楽しむことで培われる一体感・高揚感を改めて感じまし
た。また、スポーツ活動中のけがに備え、応急処置の実践を行うなど区
民の安全を守るために行動していただき、心より御礼申し上げます。

泉区は、水と緑が豊かでとても暮らしやすいまちです。この区の魅力
や活力をさらに高め、「＃住むなら泉区」「子育てに優しいまち泉区」
を実感していただけるよう、区役所をあげて力を尽くして参ります。

スポーツを通じて地域の賑わいやコミュニティの活性化を図っていけ
るよう、皆さまのご協力をお願いいたします。

泉区長より 第34期スポーツ推進委員活動に寄せて

泉区長 山口 賢
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好きなスポーツ ソフトバレーボール
令和５年１月15日に関内ホ－ルで行われた横浜市スポ－ツ推進委員大会で20年
表彰を受け更に身が引き締まる思いですが、人と人とのパイプ役になれればと
思い活動を進めていきたいと思っていますのでよろしくお願いします。
平成23年に東日本大震災があり、この年に（体育指導員）から【スポ－ツ推進
委員】へと変更になった年です。多くの方たちの協力と家族の協力があって積
み重ねてこれました。【ありがとう】の気持ちでいっぱいです。

いちょう団地地区は、計8名で今年度
（2023年度）から新しく3名が入り、
みんなで元気に活動しております。
7月にスポーツ推進委員全員研修会が
あり、スポーツのルール説明はもちろ
ん、研修を通して多くの方とコミュニ
ケーションをとることができました。
このような人との繋がりも推進してい
くうえで、必要なことで重要なことだ
と考えております。今後は様々な行事
を推進していくとともに、地域の活性
化に努めていきたいと思います。

今年度中田地区は、新任３名・再任１名の計30名（男性26名
女性４名）で活動を始めました。新型コロナウイルス感染症
が５類感染症に移行され、各種行事も少しずつ復活してきまし
た。コロナ禍で何年かブランクがある為、以前と同じでは無
く、今出来る形に変えながら感染予防をしつつ、皆が楽しめ
る活動を行っていきたいと思います。
早速７月は小学生約180人が参加した「小学生ドッチボール大
会」が３年ぶりに行われました。スポ推は当日コート設営・
審判担当するにあたり，大会前日に広場を借り、ルール再確
認・主審・副審練習の研修を行いました。
８月サマーフェスタ、９月御霊神社例大祭（山車警備等）等、
今後も多くの行事予定があります。

新任メンバーはいませんが、今年度から会長が交代し５人で
活動中。以下メンバーを紹介します。( )内はスポ推キャリア
と趣味・特技です。鬼塚会長(３年目、自転車)、高木副会長
(３年目、ランニング)、 ベテランの熊谷さん(19年目、卓球)、
紅一点の為谷さん(９年目、バドミントン)、若手筆頭の大林
さん(２年目、野球)。
←6/24に開催した恒例のウォーキング（山頂で記念に一枚）
今回のコースは地元の「岡津アルプス」尾根道縦断です。頂
上の標高が5,340cmもある大変高い山ですが、皆さん元気に歩
いて、いい汗を流してきました。(「岡津アルプス」とは「名
瀬・上矢部市民の森」のことです)


